

お知らせ

議会報告会

日時：11月10日（金）
午後7時30分～午後9時
会場：加斗コミュニティセンター

- 議会報告（定例会、北陸新幹線について）
- 意見交換

一般の方も気軽にご参加ください！



<11月の行事予定>

- 5日（日）…加斗地区ふるさとまつり
- 10日（金）…議会報告会
- 11日（土）…ピラティス教室②
- 12日（日）…地区卓球大会
- 17日（金）…区長会
- 21日（火）～25日（土）
…地区バドミントン大会

<11月のココカラ元気教室>

21日（火）13:30～15:30

ピラティス教室（第2回）

好評につき、もう一度開催します！

11月11日（土）午前10時～11時頃
会場：加斗コミュニティセンター2F

☆参加費無料

☆どなたでも参加してください。

☆詳細は別配布のチラシをご覧ください。



令和5年度 交通安全運転者講習会

日時：11月11日（土）
午後1時30分～午後3時
会場：働く婦人の家3F 大ホール
内容：交通安全DVD上映
交通安全講話

- ・「安全運転講習証」をお持ちの方は当日ご持参ください。
- ・駐車場は市営駐車場（大手町または広峰）をご利用ください。（無料駐車券をお渡しします。）

お問い合わせ：若狭交通安全協会
(0770) 56-5118

11月の休館日

<コミュニティセンター>

3日（金・祝）・6日（月）・13日（月）・19日（日・第3）
20日（月）・23日（木・祝）・27日（月）

<児童館>

3日（金・祝）・4日（土）・5日（日）・
11日（土）・12日（日）・18日（土）・
19日（日）・23日（木・祝）・25日（土）・
26日（日）

917-0045 福井県小浜市加斗 30-35

加斗コミュニティセンター 開館時間 8時30分～17時30分

休館日 毎週月曜日・第三日曜日・祝日

電話番号・FAX: 0770-52-5136

HP アドレス: http://www1.city.obama.fukui.jp/obm/kouminkan/kato_k/

または、検索エンジンで「加斗コミュニティセンター」と検索してください。

E-mail: ph-kato@city.obama.lg.jp



加斗コミュニティセンター



西の玄関から加斗のたより

ひまわり

令和5年10月19日発行
発行所 加斗コミュニティセンター 424号
小浜市加斗 30-35
（電話） 52-5136
（FAX） 52-5136
世帯数 448世帯・合計1,203人
人口 男 593人・女 610人



秋の癒し♡

岡津区のコスモス畑を撮影（10/13）。
岡津環境保全隊の皆さんが、荒れた田んぼに花を植えたりして、景観を保っておられます。

—事業報告・できごと—

9/23 (土・祝) 加斗地区慰霊祭

区長会・遺族会



平和に感謝です...

コロナ感染拡大前のような、センターでの祭典はせず、忠魂碑にて、参列者を区長会と遺族会に限って行いました。遺族会が忠魂碑の清掃を行った後、祭典を開始。法盟会会長による回向文や読経、法話、区長会長による祭文の読み上げ、お焼香等が厳かに進められました。

終戦から長い年月が経ちますが、戦没者を追悼し、平和を思う時間になったと思います。

早朝から雨のパラつく中、お疲れさまでした。



しなやかに体にならな...
心もリフレッシュ!

10/1 (日) ピラティス教室

体幹を整え、姿勢改善やスムーズな体の動きに役立つピラティスを体験しました。インストラクターの出口先生より指導いただき、簡単な動きで筋肉を鍛えたり、ほぐしたりして、運動習慣のない人でも気軽にできました。参加者からは「またやってほしい。」と大変好評をいただきました。

10/4 (水)・7 (土)
地区ソフトバレーボール大会

スポ協



昨年はコロナ感染拡大で中止だったため、実に4年ぶりに開催できました。とても盛り上がりましたね。

9/20 (水) ふるさとまつり実行委員会



内容の詳細が決まってきました。当日まで皆さんには準備等お世話になります。

熊の出やすい季節になりました。小浜市内で9月、10月と熊の目撃情報が出ています。地区内でも今一度、注意を払ってください。



11月27日(月) 小浜市健康管理センター全館グランドオープン!

【前日オープニングイベント 11月26日(日) 11時~15時まで】

- 1階 スタンプラリー (先着400名)
- 2階 ①減塩料理試食、からだにやさしいお菓子プレゼント
②高齢者向け健康状況チェック
③就労支援事業所のお菓子販売
- 3階 ①親子でクリスマスツリーオーナメントづくり ②絵本の読み聞かせ
- 4階 ①健康づくりレッスン体験 ②健康づくり応援事業者コーナー



問い合わせ先：高齢・障がい者元気支援課 (64-6014)

昭和56年度 加斗小学校発行

「ふるさとの民話」より

「九そう川とイヤの森」

▶現在は「飯盛橋」の下で、水は流れていません。



昔、むかしのことです。

航海をしておられた神様たちが大あらしにあい、九そうの船が、荒木の浜べにつき、海の近くを流れていた川に避難しました。

神様たちは、海の近くに集まっておられましたが、ザバーンと大きな波の音がして眠られませんでした。

その後、神様は今の飯盛川の鉄橋の辺りの森に移られましたが、あらしはいつまでもおさまりませんでした。神様が「こんな所はイヤじゃ」と申されたので、黒駒神社にお祀りすることにしました。それから後、村人は、神様が住んでおられた飯盛川の鉄橋の辺りを「イヤの森」と呼ぶようになりました。また、九そうの船を連ねて避難された荒木の川を「九そう川」と呼ぶようになりました。

また、一時、「九そう川」の近くの山すそに納まっておられたそうで、その辺りを「浜の宮」と呼ぶようになりました。

時代の移り変わりにつれて、「浜の宮」は跡かたもなくなり、又「イヤの森」のお社をこぶつ時に使った木や道具は、岡津のお宮様を建てる時に使ったとも伝えられています。

「九そう川」の川すじは時代の流れと共に変わっていきましたが、今もその名を呼びとどめています。



9月までの暑さが嘘のよう、10月に入りすっかり秋らしくなりました。体調に気をつけてお過ごしください。

